



## Más de 13 actividades en la Semana Cultural del Japón del Centro Cultural Hispano Japonés

Las ponencias del Profesor Masayoshi Morimoto serán uno de los actos más novedosos

J.I. | SALAMANCA

Vuelve la Semana Cultural del Japón a la ciudad. Se trata de una serie de actividades culturales destinadas a la promoción de la cultura nipona y a la mejora de las relaciones entre España y Japón.

La semana cultural se inaugura esta tarde a las 18:30, con la presencia del rector de la Universidad y del embajador japonés en España, el señor Masashi Mizukami. En el acto, orquestado en el salón de actos del Centro Cultural Hispano Japonés, se ofrecerá un concierto para flauta a cargo del músico Roberto Casa-

do. Durante su interpretación Kumiko Fujimura, presidenta de la asociación cultural Aragón-Japón, pintará en directo para los asistentes a la inauguración.

Las actividades se extienden hasta el viernes 16. La asistencia es gratuita y en su mayoría está abierta a cualquier ciudadano salmantino. Algunas de ellas repiten tras las anteriores ediciones: es el caso del taller de grabado de ideogramas japoneses en piedra de Villamayor (miércoles y jueves a las 19:15 en el Aula Japón). También regresa la tradicional Ceremonia del Té: uno de los rituales más conocidos de Ja-

pón, dirigido a aumentar la concentración y la calma personal. La ceremonia será oficiada por la maestra o *sensei* Eiko Kishi en el Aula Magna, el miércoles a las 19:30.

Sin duda uno de los protagonistas de la semana será Masayoshi Morimoto. Este empresario japonés es graduado en Derecho por las prestigiosas universidades de Tokio y Columbia (Nueva York, EE.UU). El martes a las 19:00 ofrecerá una visión personal sobre el día a día de un ciudadano japonés corriente.

El profesor Morimoto, además, ofertará fuera del programa

abierto una serie de conferencias a los estudiantes del centro, así como a los alumnos del grado y el máster en Asia Oriental, estudiantes de traducción especializados en japonés o a cualquier persona con conocimientos del idioma nipón. El objetivo del curso será desgranar la posición actual de Japón en el contexto internacional en contraposición con la sociedad occidental.

El centro, además, oferta desde el pasado 2 de marzo hasta mediados de abril una exposición de mosaicos fotográficos en su segunda planta, a cargo de Itaru Iwahashi.

### LAS DESTACADAS

#### Miércoles 14

La coordinadora de educación de la Embajada de Japón explicará las becas ofertadas por el gobierno nipón para estudiar e investigar en este país

#### Jueves 15

Alumnos de la universidad Nanzan darán una charla sobre diversos aspectos de la cultura japonesa

#### Viernes 16

La cantante Nana Okabe ha protagonizado la banda sonora de películas de anime muy conocidas, como "Cuentos de Terramar", de Studio Ghibli. Dará un concierto en el que previsiblemente cantará las *covers* de películas que se incluyen en su último disco.